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—       D кякор жр все-таки rmvn- ж ^ ^ //

А без „Знамени труда ...

СОБРАНИЕ НАЧАЛО РАБОТУ

14 декабря приступило к
работе городское собрание
Санкт-Петербурга — орган
представительной власти, на-
конец-то доизбранный. Депу-
татов приветствовали мэр го-
рода А. А. Собчак и губер-
натор Ленинградской обла-
сти А. С. Беляков, депутаты
Федерального Собрания,
Полномочный Представитель
Президента по Санкт-Петер-
бургу С. А. Цыпляев, пред-
седатель Законодательного
собрания Ленинградской об-

ласти В. В. Иванов, предста-
вители московской област-
ной Думы.

Затем депутаты городско-

го собрания приступили к

обсуждению регламента —

основного рабочего докумен-
та. Кстати, принято реше-
ние о названии — теперь
собрание Санкт-Петербурга
будет называться Законо-
дательным, как и соответст-
вующий орган представи-
тельной власти в области.

ПРЕСС - КОЗФЗРЩИЯ

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ ОВЛАСТИ

14 декабря в правительст-
ве области состоялась пресс-
конференция, в которой при-
няли участие губернатор об-
ласти А. С. Беляков, пред-
седатель правительства Н. В.
Смирнов, председатель За-

конодательного собрания об-
ласти В. В. Иванов. Журна-
листы задали много вопро-
сов, касающихся взаимоотно-

шений органов власти двух

субъектов федерации — Ле-
нинградской области и

Санкт-Петербурга, проблем

местного самоуправления,

разработки и утверждения

бюджета. А. С. Беляков рас-

сказал также о встрече с

министром финансов Россий-
ской Федерации по вопросу

регулирования механизма

взимания налогов и т. д.

Шла речь и о проблемах,
связанных с функциониро-

ванием телерадиокомпании

«Санкт-Петербург — 5-й ка-

нал».

D какое же все-таки труд-
® ное время мы живем!
Если уж и любимых газет и

журналов не можем выпи-

сать, то уж значит совсем

дело плохо. Но хуже-то все-
го, что многие из нас, слан-

цевчан, даже и на свою род-
ную газету «Знамя труда»,
которую читали на протяже-

нии долгих лет, затрудняют-
ся подписаться. Я, например,
являюсь верным ее подпис-
чиком чуть ли не с первых
номеров. И сегодня не могу
себе представить, что вдруг
останусь без нее.

В самом деле, ведь если

отказаться еще и от своей
районной газеты, то это все

равно что запереть себя в
четырех стенах. Откуда тог-
да будем черпать новости о
событиях, которые происхо-
дят в нашем городе и рай-
оне, если теперь никаких
других способов информи-
рования населения об этом
у нас не сохранилось? А

' развернешь «Знаменку» —

и все, как на ладони. Ока-
зывается, не все так и пло-
хо. Оказывается, отдельные
коллективы не только разбе-
гаться не собираются, но
еще и планы на будущее
строят. Более того, и о нас,
стариках, не забывают. То
прочитаешь в газете, что
ЛПО «Ленинградсланец»
своих пенсионеров за «гос-
тинцами» приглашает, то
СПЗ «Сланцы» сахарный

песок по дешевым ценам

своим ветеранам отпускает,
то акции выдают.

Очень много узнаешь со
страниц нашей газеты и о

том, какую большую заботу
теперь проявляют службы
социальной защиты населе-

ния о малоимущих, о раз-
личного рода пособиях. А
вот на днях была напечата-
на очень интересная инфор-
мация о том, что в нашем
городе, а точнее, в Больших
Лучках, открывается центр
социального обслуживания
пенсионеров. Откуда бы мы

еще об этом могли узнать,
скажите? Много и других
жизненно важных сообщений
мы получить можем только

через газету.

Да и просто почитать о
том, что думают наши зем-
ляки о происходящих в стра-
не, в нашей губернии, в на-
шем районе переменах, тоже
бывает полезно. Очень по-
лезны и рекомендации хо-
зяйкам и садоводам-любите-
лям, публикуемые в нашей
газете. Вот только о людях
хотелось бы побольше рас-
сказов. как это бывало рань-
ше. Да критики бы в адрес
тех, кто жирует за счет
простого люда, хоть немно-
жечко бы не мешало. Но
это, я думаю, поправимо.

Надо лишь открыто выска-
зать свое пожелание нашим
газетчикам. Что я и делаю.
Хотелось бы знать, и как

молодежь себя чувствует в
этой жизни. Мы-то, стари-

ки, все-таки более менее
прочно стоим на ногах. Кто
сам справляется, кому по-
могут. Да и есть все у нас.
А вот каково начинающим-

то жить молодым семьям?
Пишите, уважаемые наши
журналисты, и об этом.

А еще посмелее пишите
о тех, кто кормит нас не
очень съедобными продук-

тами, кто обвешивает и об-
считывает. Особенно такое

процветает на городском
рынке. Ведь, кроме вас,

больше не на кого рассчиты-
вать.

Так что, как хотите, доро-
гие земляки, а без газеты
«Знамя труда» ни туда и
ни сюда. И как бы ни было
нам тяжело сегодня, уж на
родную-то газету надо по-
стараться подписаться, не
дать и ей закрыться. А су-
дя по сообщениям о ходе
подписки, такое не дай. Бог,
может случиться, если все
мы останемся равнодушны-

ми.

А. ТАРАСОВА,
пенсионерка.

НАМЕЧЕНО ГЛАВНОЕ НАПРАВЛЕНИЕ
Отчетно-выборная проф-

союзная конференция АО
«Завод «Сланцы», состояв-
шаяся на прошлой неделе,
прошла с хорошей явкой де-
легатов. Да и как же иначе,
если за последние 5 лет, в
течение которых работал

чНЪшешний состав профкома,
^в жизни страны, завода и

^амой профсоюзной органи-
зации произошли столь зна-
чительные изменения. Если
раньше в профсоюзной ра-
боте наличествовала опреде-
ленная доля формализма, то
сейчас это недопустимо.
Ведь профсоюзный комитет
едва ли не единственное ме-
сто, куда рабочий человек
может обратиться с прось-
бой о помощи в житейских
ситуациях, а также защи-
щая свои права. Эти момен-
ты и были отражены в от-
четном докладе председате-
ля профкома завода В. И.
Финогенова. Главным на-
правлением профсоюзной
работы теперь является за-

-щита интересов трудящихся,
а главный документ — кол-
лективный договор, подчерк-
нул он. И если не так давно
профком больше внимания
уделял организации соцсо-
ревнования, чем социальным
гарантиям, то сейчас именно
это направление вышло на
первый план.

Первым пунктом коллек-
тивного договора записано,
что администрация пред-
приятия совместно с проф-
союзным комитетом несет
ответственность за сохране-
ние численности коллектива.
И действительно, несмотря
на значительный спад про-
изводства, не произошло су-
щественного сокращения кад-
ров. В то же время, заме-
тил докладчик, еще не все
работники завода осознают,

что нынче иметь работу —

это социальное благо, тем
более на таком предприятии,
как завод «Сланцы». Нару-
шения дисциплины, которые
продолжают иметь место,
говорят о том, что коллек-
тив не выполняет полностью
взятых на себя обязательств
по коллективному договору.

Администрация предприя-
тия обязалась ежекварталь-
но проводить индексацию за-
работной платы в соответст-
вии с ростом уровня жизни.
Этот пункт выполняется, как
и премирование лучших ра-
бочих. Материальную по-
мощь за 11 месяцев получи-
ли свыше 260 человек, из
них 104 ветерана труда.

В докладе были освещены
также вопросы охраны здо-
ровья трудящихся, на кото-
рую направляются немалые
средства, соблюдение техни-
ки безопасности. Из быто-
вых трудностей весьма бес-
покоит хищение посуды из
столовой. На фоне сообще-
ния о росте заработной пла-
ты это прозвучало почти
анекдотично, но свои ли,
чужие ли уносят, — посуда
пропадает, и в столовой из-
за этого создаются очереди.

В докладе ревизионной ко-
миссии отмечалось, что в дея-
тельности профкома финан-
совых нарушений не было.
В прениях по докладу вы-
ступили Н. В. Бегункова
директор заводского Дворца
культуры, В. Г. Марченко —
слесарь ТЭЦ, Ю. К. Пота-
пов — заместитель главного
механика и другие. В вы-
ступлениях были высказаны
и критические замечания по
поводу работы профкома,
однако главной мыслью все
же было то, что роль проф-
союзной организации сейчас
во много раз выросла, и

связь трудящихся с проф-
союзом нужно развивать и
укреплять. На конференции
также выступила В. М. Ку-
чина — представитель обко-
ма профсоюзов предприятий
химической промышленно-

сти. Она рассказала о рабо-
те по заключению тарифного
соглашения, о работе с про-
ектами трудового и жилищ-
ного законодательства. Не-
смотря на все трудности, на
то, что еще не принят закон
о профсоюзах, есть база для
отстаивания прав трудящих-
ся, отметила она. В. М. Ку-
чина пожелала профсоюзной
организации завода «Слан-
цы» и дальше оставаться в
числе лидеров по отрасли.

О положении на предприя-
тии рассказал в своем вы-
ступлении заместитель ди-
ректора завода А. А. Пав-
лов. Спад производства при-
вел к ухудшению финансо-
вого положения. Чтобы со-
хранить коллектив, обеспе-
чить достаточный уровень
зарплаты, приходится отка-
зываться от некоторых со-
циальных достижений про-
шлого. В то же время при-
ходится нести дополнитель-
ные затраты, связанные с
охраной, поскольку хищения
с территории завода в по-
следнее время участились.

В постановлений конфе-
ренции работа профсоюзного
комитета за предшествую-
щий период оценена положи-
тельно. В течение I квар-
тала профкому поручено
провести работу по заключе-
нию коллективного договора
с администрацией, на ^ кон-
ференции избран новый со-
став профкома, председате-
лем его стал В. И. Финоге-
ное.

С. ШИШКИНА.

Концерт в больнице
Не очень-то весело лежать

в больнице даже взрослому

человеку, тем более скуча-

ют там дети. И тот малень-

кий подарок, который сде-

лали для них кидовцы

«Алых парусов» Дома дет-

ского творчества (руководи-

тель клуба JI. П. Гаврило-

ва), внес приятное разнооб-
разие в больничные будни.

Ребята выступили с не-
большим концертом прямо в

детском отделении больницы,
которое находится в Боль-
ших Лучках. И их выступ-
ление понравилось малень-

ким пациентам.

X. САШИНА.

РЫНОК-
ДЕЛО ТОНКОЕ

Наш городской рынок — хозяйство хлопотное и слож-
ное и потому, наверное, не задерживались здесь подолгу
руководители. Рынок переходил из рук в руки, но что
характерно, изменения все-таки происходили в лучшую
сторону: ангар утеплили, территорию более менее благо-
устроили, появились торговые ряды, сделан хороший за-
бор, подсыпали площадку для автотранспорта. Но все
равно работы — непочатый край. Сегодня мы оеседуем
с новым директором ВД'ниципалшого предприятия <• 1 ы-

нок» Вячеславом Николаевичем ЖУКАТАНСКИМ.

— В понятие рынок вхо-
дит не только организация
торговли, но и ведение всего
рыночного хозяйства. Вячес-
лав Николаевич, Вы ведь
хорошо разбираетесь в ком-

мерческих делах и понимаете,

за какую нелегкую I задачу

взялись, почему?

— Я по роду своей деяте-

льности неоднократно посе-

щал рынки различных горо-

дов, повидал их немалый де-

сяток и заметил, что они су-

щественно отличаются от на-

шего городского. Прежде
всего тем, что они больше
похожи на один мощный
комплекс, где есть все, начи-

ная от водоснабжения, осве-
щения и заканчивая гостини-
цами. Вот и наш рынок дол-

жен быть похож не на вос-

точный базар, а на цивилизо-

ванный торговый центр. В
настоящий период нет даже

элементарных условий для

нормальной работы продав-

цов. Я знал, на что иду. А
разговор о рынке в мэрии

уже со мной заводили неод-

нократно. Когда он остался

в очередной раз без руковод-

ства, предложили его воз-

главить. Так я стал директо-

ром.

(Окончание на 3-й стр.).
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По форме изложения и
содержанию доклад был
исключительно интересным.

Очень компетентный, живой,
основанный на реальных

фактах и в то же время кон-
структивный — вот так мож-

но охарактеризовать этот

доклад. Понравился мне
председатель АПР М. И.
Лапшин. Несмотря на свой
немолодой возраст, он ясно

и четко определил цели

АПР, задачи всех селян по

поддержке АПР и пути

улучшения работы аграрного

сектора нашей экономики,

ПЛЕННИКИ ФАШИСТСКОГО АДАНАВСТРЕЧУ 50-Л1ТУ.Ю

ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ

В ПЕРВЫЕ ДНИ
ВОЙНЫ

Осень 1941 года. На ок-
купированной немцами слан-
цевской земле устанавлива-

ется «новый порядок»: горят

непокоренные фашистами де-
ревни, поспешно строятся

устрашающие виселицы,

днем и ночью трещат авто-
матные и пулеметные очере-

ди. Это «культурные» нем-

цы преподносят «восточным

хамам» уроки европейского
благородства и гуманизма.

Деревня Большие Лучки.
Гестаповцы из сланцевской
фашистской комендатуры

показывают согнанным сюда
колхозникам свое искусство

убивать. Они привязывают к

забору окровавленную и из-

битую Наталью Смирнову
(Амосову) — председателя

колхоза «Красные лучки»

и начинают издеваться: дают

автоматную очередь по но-
гам, затем перебивают пуля-

ми кисти рук, а потом стре-

ляют в лицо. И все разрыв-
ными пулями.

Деревня Дубок. Жарко го-

рит изба колхозного агроно-

ма Минина. А в ней, на гла-

зах всех односельчан, зажи-

во сгорают сам агроном Се-
мен Евграфович, его жена
Пелагея — знатная льновод-
ка Ленинградской области и

депутат Псковского окруж-

ного Совета, их невестка

Клавдия и комсомолец Боря
Хрулев. С ужасом смотрит
на этот пылающий факел,
безжалостно пожирающий

аИ ПТ? ' YirrrjgrtTn ГГМ

его отца, маму и любимую
жену Николай Евграфович
Минин. Он— коммунист, под-

польщик, партизанский связ-

ной — избит гестаповцами,

связан по рукам и ногам и
готовится к смерти через
повешение. Рядом с ним
стоит его племянник, во-
семнадцатилетний паренек

Коля Минин. Он тоже избит
до крови. Его руки тоже свя-
заны. Сейчас его поведут к
турнику и будут вешать...

три раза. Для устрашения!
Чтобы другие колхозники не
помогали партизанам. Фа-
шисты с удовольствием пока-
зывают свое «кровавое ма-
стерство»: вешают, а потом
обрезают веревку, оживляют
казненного и снова вешают.
И так три раза. Это по фа-
шистской терминологии

«высшая европейская куль-

тура».

1942 год. При помощи
предателей и изменников
гестаповцы хватают парти-

зан Григория Тихомирова,
Александра Шарова, Филип-
па Козлова, зверски изби-
вают их и везут в Нарву. А
там в мрачных застенках

крепости применяют против

сланцевских патриотов са-

мые изощренные пытки. Би-
ли специальными плетями
— «кошками», раздирающи-

ми тело человека, подвеши-
вали за подбородки на же-

лезные крючья. А потом
расстреливали.

Зима. Партизанская семья
Артемьевых еще не спит.
Отец, Василий Артемьевич,
еще с осени ушел в парти-
занский отряд Сергеева.

Мать, Дарья Ефимовна,
только что вернулась с по-

хода в соседнюю деревню:

разносила партизанские ли-
стовки. А дочка Валя и сын

Лева тоже недавно верну-

лись домой, ходили на связь
с гдовским партизанским

отрядом, и сейчас готови-

лись ко сну. Но что это?
Громкий стук в дверь, сер-
дитый окрик: «Открывай!».
И целая ватага фашистских
солдат врывается в избу
колхозников и начинает их

избивать прикладами винто-

вок.

— Избив до крови, —

рассказывает Валентина Ва-
сильевна Сучкова, учитель-
ница школы № 3, ныне

пенсионерка, — силой выво-

локли на улицу и повезли в

Сланцы. Здесь нас помести-

ли в двухэтажный деревян-

ный дом (у теплых вод, не-

далеко от шахты Кирова),
превращенный фашистами в

тюрьму и камеру пыток. Вот
тут-то и начались наши
страшные муки. На допросы

вызывали каждого в отдель-

ности. Сначала даже не би-
ли, а вежливо допрашивали:
«Где находятся партизаны?».
«Кто у партизан командир?».
«Какое у партизан ору-

жие?». Все мы — мама,

брат Лева и я отвечали
односложно. И тогда геста-

повцы начинали свирепеть,

повышать голос и даже
орать:

— Не знаешь?! Сейчас
узнаешь. — Гестаповец вы-

таскивает из кобуры пи-

столет. — Считаю до трех.
Ну, раз... два... три...— -и бьет

пистолетом по голове, потом

начинает таскать за волосы:
— Говори, сволочь! Где

твой отец?
— Не знаю. Как ушел из

дома в сорок первом, с тех
пор в глаза его не видела...

И снова удары по голове,

спине, по рукам и ногам. На
теле уже нет живого места,
а они все бьют и бьют.

И так с каждым из нас в
отдельности. У брата Левы
из ушей кровь пошла, губы
раздулись, глаза заплыли
от побоев, а на спине вся
рубашка от крови промок-
ла. Не лучше выглядели я
и мама. Страшно и тоскливо
на душе. Еще и адский хо-
лод — помещение не отап-
ливалось. Мама смотрит на
меня с братом и шепчет, за-
ливаясь слезами: «Роднень-
кие вы мои! Детушки! Тер-
пите, милые. Нам уж все
равно погибать, но партизан
и место их нахождения мы
не выдадим. Придут потом
партизаны, отец наш, ото-
мстят за нашу смерть».

Продержали нас фашисты
в камере пыток несколько
дней. Били, пытали. Но ни-
чего не добившись, переста-
ли бить, даже на допросы
перестали вызывать. Все,
подумали мы, смерть близ-
ка..! И вдруг распахивается
дверь камеры и немец-над-
зиратель кричит нам: «Вег!
Вег! Нах хауз!». Значит,
идите прочь, домой!

Не помню, как мы доби-
рались до своей родной де-
ревеньки Новинки. Пришли
в свою избу, радовались из-
бавлению. Однако в конце

апреля нагрянула в нашу

деревню большая группа не-
мецких солдат. В сопровож-
дении деревенского старосты

они заходили в каждую избу
и забирали молодых парней,
чтобы направить в Герма-
нию на каторжные работы.
Взяли моего брата Леву и
соседского парня Виктора
Михеева. 2 мая их посади-

ли в грузовой вагон (где
уже было около пятидесяти
других сланцевчан) и напра-

вили в Гдов для формирова-
ния специального эшелона.
А 14 мая фашисты приеха-
ли за моей мамой. Они по-

ставили ее к стене хлева и
стали целиться из винтовок.
Я не выдержала, бросилась
к маме, загородила ее своим
телом и закричала: «Гады
проклятые! Тогда и меня

стреляйте вместе с мамой!».
А мама обняла меня, поце-
ловала в лоб и обратилась к
фашистской шеренге с прось-

бой: «Пожалейте мою девоч-
ку! Не стреляйте в нее.

Умоляю вас». Тогда один из
стоящих в стороне немцев

подскочил ко мне, силой
оторвал от матери и бросил
в сторону. Остальные солда-
ты схватили маму, потащи-

ли на грузовую машину и
укатили к лесу. Прошло ми-

нут двадцать, и я услышала

несколько залпов. Это гит- -

леровские палачи расстреля-

ли партизан-подполыциков •чР~‘
мою маму —• Дарью Ефи-

мовну.

Н. СИМЧЕНКОВ,
краевед.

(Продолжение следует). О'
ВЯВаЕКШДОИДШ!   1 1    

Большую часть делегации

(6 человек из 15) составля-
ла Гатчинская группа агра-

риев, т. к. Гатчинский район
наиболее организованно по-

дошел к созданию первич-

ных организаций АПР и на-

считывает в своих рядах бо-
лее 60 членов аграрной пар-

тии России.

С отчетным докладом вы-

ступил председатель аграр-

ной партии России, депутат

Государственной Думы М. И.
Лапшин.

ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА НУЖНЫ ДРУГИЕ
В нашем многострадаль-

ном Отечестве, как известно,

все всегда вверх ногами.

Строим вроде бы демокра-

тическое правовое государст-

во, а ни одного демократа

нет у руля: ни в столице,

ни в провинции. Зато есть

множество партий и движе-

ний, где слово «демокра-

тия» в большинстве случаев

задействовано, вероятно, для

введения в заблуждение ве-

ликого русского «демоса».

Но народ устал, отупел от

политических шоу. Свыше
70 процентов взрослого на-

селения в политических иг-

рищах не участвует. Это
подтвердили недавно состо-

явшиеся довыборы в мест-

ные органы самоуправления.
Мы надеялись в 1991 го-

ду, что демократия в России
победила, но в результате

нескольких рокировок вся
номенклатура осталась при

креслах, при власти и при

деньгах. Вот такую демок-

ратию организовал нам

Б. Н. Ельцин. Зато у нас

свобода, свобода болтать
языком на голодный желу-

док! Себе же номенклатура
взяла другую свободу —

свободу распоряжаться на-

циональным достоянием Рос-
сии, свободу грабить собст-
венный народ. Б. Ельцин
ратовал -за бутафорское на-

циональное примирение. Но
как сказал недавно А. И.
Солженицын: «Какое ...мо-

жет быть национальное при-
мирение между палачами и

жертвами, между угнетате-

лями и угнетенными!...». Но-
менклатура должна на коле-
нях просить прощения у на-

рода за свои преступления

против человечества. Но
каяться нынешние «демокра-
ты» не собираются, они про-

должают грабить страну и

народ.

Кого же сегодня некото-
рые люди, по наивности, счи-

тают демократами? Это быв-
шие функционеры КПСС,
ВЛКСМ, ВЦСПС, советских

органов, «набившие руку»

на строительстве коммуниз-

ма для узкого круга и
успешно строящие под шу-

мок свое личное благополу-
чие. Это шагающие с ними

некоторые «новые русские»,
в основном бывшие уголов-

ники, научившиеся при на-
шей бесхозяйственности де-

лать миллионы из воздуха

еще в годы «застоя». Глава-
рям мафиозных кланов (ма-
фия в сегодняшней России
— спайка партсовноменкла-

туры, хозяйственников ста-

рой формации, правоохрани-

тельных органов и бизнесме-

нов) уже мало материальных

благ. Они пробираются в

ряды местных администра-

ций, городских дум, законо-

дательных собраний. Они
уже хотят властвовать не

только над кошельками не-

счастных россиян, но и над

их душами1

С этим пора кончать. Но
для этого у власти должна

оказаться новая политиче-

ская сила, не на словах, а

на деле ставящая интересы

России и ее граждан пре-

выше всего.

А. БОНДАРЕНКО,
майор запаса, секре-
тарь городской органи-

зации ЛДПР.

Я был
Н АК многие, наверное,

знают, 26 и 27 ноября
в Колонном зале Дома Сою-
зов города Москвы проходил
III съезд Аграрной партии

России (АПР). 886 делегатов

из 79 регионов представля-

ли более чем 200-тысячную
армию аграриев.

Делегацию Ленинградской
областной организации АПР
возглавлял председатель

обкома профсоюза работни-
ков агропромышленного

комплекса И. И. Брытов. В
состав делегации также вхож

дили министр сельского хо-
зяйства Ленинградской обл?£>
сти Н. В. Широков, гене-

ральный директор АО «Пти-
цепром» Ю. В. Трусов, пред-

седатель областной органи-
зации АПР В. А. Самсонов.
В состав делегации я был
избран как руководитель

инициативной группы по со-

зданию АПР в Сланцевском
районе.
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КЛИЕНТЫ УХОДЯТ

ДОВОЛЬНЫЕ

Пришла зима, а вместе с

ней забота о том, во что

одеться, чтобы холода были
нипочем. Конечно же, проб-
лемы большой нет, где себе
подобрать нарядное пальто,

теплую шубу или меховую

шапку, поскольку весь этот

товар можно приобрести на

городском рынке. Но вот не-

задача — не каждый способен
разобраться в качестве из-

делия. Бывает, купите шап-

ку, а через пару недель весь

щ мех на ней вылез, значит,

^ выделана шкурка была пло-

/С~ хо, или зверь добыт не в

"''сезон. Такой оплошности

можно избежать, если поль-

зоваться услугами товари-

щества с ограниченной от-

ветственностью «Алиса», что

находится в доме № 19 по

Улице Кирова.
Jia

Многие сланцевчане уже
ходят в изделиях, изготов-

ленных мастерами из «Али-
сы», и очень благодарны за

то, что вещи не теряют сво-

ей формы, выглядят элегант-

но, имеют современный фа-
сон. Вообще-то, здесь пред-

ложат вам любую модель,

какую захотите. Можете
шапку-ушанку или кубанку
заказать, а хотите — «об-
манку». Она, конечно, не

такая теплая, но зато лег-

кая, изящная, любая модни-

ца будет в ней чувствовать

себя удобно и элегантно.

Опыт работы у мастеров

солидный, а потому и шьют

они по высшему классу.

Елена Тарасова (на снимке

справа) является модисткой-
шапочницей. Она расскажет

о том, какой мех лучше вы-

бирать на шапку и воротник,

какой фасон вам больше по-

дойдет.
Работа всего ТОО «Али-

са», конечно же, зависит от

деловитости и компетентно-

сти директора. Этих качеств

не занимать Любови Ники-
тиной (на первом снимке

справа). Именно она сумела

за сравнительно небольшой
срок организовать дело так,

что у мастеров всегда есть

заказы. А уже финансовая
сторона, экономия и т. д.

полностью ложится на пле-

чи бухгалтера Лины Баро-
ниной (на снимке слева).
Вот так вместе, дружно они

и работают, приносят ра-

дость людям.

В. ГОРДЕЕВА.
Фото Ю. ВЛАСОВА.

участником III съезда АПР
А Г.РАРНАЯ партия отра-

жает интересы того со-

циального слоя, который обе-
спечивает общество соци-

ально значимой продукцией
— продовольствием. В то

же время АПР опирается на

широкую поддержку жите-

лей села, работников агро-

промышленного комплекса,

перерабатывающей и пище-

вой промышленности. Ее
программные цели близки и

понятны многим горожанам.

«Единство аграриев и рабо-
чего класса, который в на-

стоящее время раздроблен и

не имеет своей политиче-

ской партии — гарантия

нашей общей победы на вы-

борах», — так сказал один

из выступающих на съезде

делегатов.

В чем видит АПР пути

выхода из экономического
кризиса? Прежде всего, это

— подъем деревни как ис-

ходный путь оздоровления

всей экономической ситуа-

ции. Будет развиваться аг-

рарный рынок — начнется

и ’ поступательное развитие

промышленности, строитель-

ства, транспорта, произойдет
рост платежеспособного
спроса населения.

л Необходимо сказать, что

лидеры АПР не скрывают

основной политической цели

— это парламентским, ци-

вилизованным путем при-

ход к власти на всех уров-

нях, от села до Федерации.

По своим теоретическим и

политическим позициям АПР

является партией центрист-

ской направленности, спо-

собной стать объединяющим

ядром оппозиции.

В прениях выступили де-

легаты со всех регионов

России — от Карелии до

Камчатки. Было предостав-

лено слово многим главам

крестьянских хозяйств. Хочу

подчеркнуть одно: все вы-

ступающие говорили о тяже-

лом положении сельского

труженика-производителя.

В работе съезда принима-

ли участие и гости из стран

СНГ — Украины, Беларуси,
Армении.

Съезд утвердил дополне-

ния и примечания Устава и

Программы АПР. При об-

суждении дополнений была

горячая, конструктивная ди-

скуссия на основную тему

—• может ли быть объектом
купли-продажи земля? Аг-

рарная партия категориче-

ски против этого. Свободная
купля-продажа земли обер-

нется трагедией для кресть-

ян, не имеющих средств для

ее приобретения, приведет к

обезземеливанию основной

части крестьянства, сосредо-

точению земли в руках спе-

кулянтов, разрушению кре-

стьянских хозяйств, вызовет

социальную деградацию

сельского населения, а так-

же малочисленных народов,

занятых земледелием.

Вместе с тем, АПР вы-

ступает за обеспечение
граждан земельными участ-

ками для ведения личного

подсобного хозяйства, садо-

водства, огородничества,

жилищного и дачного строи-

тельства с правом купли fT
продажи этих участков.

Съезд избрал централь-

ный совет в количестве 150
человек. От Ленинградской

областной организации АПР

в центральный совет вошли

И. И. Брытов, Н. В. Широ-

ков и Ю. П. Кокошников

(директор АО «Скворицы»),

Председателем АПР еди-

ногласно съезд избрал М. И.
Лапшина.

I/ АСАЯСЬ положения

' ^ сельского хозяйства на-

шего района, хочу сказать,

что оно не лучше и не ху-

же, чём у других. Просто

ситуация такова — идет це-

ленаправленный развал не-

когда созданного мощного

агропромышленного комплек-

са. Здесь нет вины конкрет-

ных руководителей или же

коллективов, здесь наблюда-

ется курс правительства на

уничтожение коллективных

хозяйств.

Сегодня в территориаль-

ной организации АПР Слан-
цевского района 15 членов.

Это в основном руководите-

ли предприятий-сельхозпро-

изводителей. По моему мне-

нию, по-другому и быть не

может. Кто же, как не руко-

водитель,* должен быть в

рядах партии? Кто лучше

его знает проблемы своего

коллектива? И кто лучше

его сможет отстаивать об-

щие интересы и доносить до

неведающих что творят там,

наверху, правители, истин-

ное положение аграриев?

Вместе с тем, мы прини-

маем и приглашаем в ряды

партии любого рабочего,

крестьянина, специалиста,

кому небезразлична судьба

российской деревни, всех, кто

не намерен и дальше спо-

койно взирать на происходя-

щее.

Р. САИТГАРЕЕВ,
председатель райкома

профсоюза работников

АПК, руководитель ини-

циативной группы по

созданию территориаль-

ной организации АПР
в Сланцевском районе.

РЫНОК-
ДЕЛО ТОНКОЕ

(Начало на 1-й стр.).

— Вячеслав Николаевич,
как водится, каждый новый
руководитель подбирает себе
и кадры. А как Вы этот во-

прос решаете?

— Я убедился, что с адми-

нистрацией рынка работать
можно и дальше, здесь нет

никаких загвоздок. А с дру-

гими штатными единицами

буду расставаться в самое
ближайшее время. Уволил
дворника, который работал
кое-как и больше ходил пья-

ный. Теперь буду подбирать
надежных людей, которые

со всей ответственностью от-

вечали бы за свое дело, а гла-

вное — знали свои обязан-
ности и выполняли их. От
этого в немалой степени за-

висит вся работа рынка. На-
до ведь не просто брать на-

логи, а грамотно их взимать.

Чтобы заинтересовать своих

работников, и условия им

должны быть для этого соз-

даны. В первую очередь взя-

лись за оборудование новой
администраторской, где бу-
дет находиться старший ад-

министратор и происходить

выдача весов.

— А какая самая большая
трудность была для Вас в

период передачи рынка в

Ваше ведение?

— Рынком ранее ведало

предприятие «Стройпроект»,
на котором был завязан и

рынок в том числе. Самая
большая сложность заключа-

лась в том. чтобы разъеди-

нить эти две организации.

Теперь все уже осталось по-

зади. Естественно, от этого

разделения рынку будет лег-

че набрать нужный темп для

нормального функциониро-
вания.

— Чем же в ближайшее
время займетесь?

— Недавно поступила жа-

лоба от посетителей по пово-

ду того, что вход на рынок
очень узкий, и из-за этого

создается толкучка. Вызвали
специалистов, которые быст-
ро расширили ворота, и те-

перь проблем с этим нет. Но
есть другие. Вот, к примеру,

многим торговцам еще не

хватает прилавков. Мы ку-

пили доски, и теперь плотни-

ки сколачивают прилавки,
чтоб людям было удобно
торговать. А сейчас многие

из-за неудобств раскладыва-

ют свой товар прямо на зем-

ле, на капотах и багажниках
машин. Это не только не-

удобно им, но и покупате-

лям. Есть планы открыть

шашлычную. Многие люди

приезжают торговать изда-

лека, а перекусить они тол-

ком не могут. Будет такое

предприятие на территории
рынка, и выгода от этого

пойдет. Намечено строите-
льство туалета.

Многие задают вопрос:

«Зачем такой ангар высо-

кий?». Он ведь не был за-

планирован под рынок. но

раз мы в него въехали, то

будем: доводить до ума. Я
тоже считаю, что обязатель-
но надо достроить второй
этаж. Всю территорию необ-
ходимо обнести забором, что-

бы рынок на ночь закрывать.

Очередная задача — заас-

фальтировать всю террито-
рию. Наведем порядок в мя-

сном отделе, туда намечено
подвести воду — это же не-

обходимые правила санита-

рии. Не знаю, как такое бе-
зобразие сходило с рук пре-

жним его хозяевам.

' Попробуем бороться с ку-

рильщиками в ангаре. Хотя
и так понятно, что каждый
уважающий себя человек не

пойдет в гущу людей с сига-

ретой во рту. На первое вре-

мя предупредим всех: если

эта мера не сработает, то бу-
дем штрафовать. Избавились

же от пьяных лиц за прилав-
ками, думаю, что и от кури-

льщиков избавимся. До кон-

ца не продумана еще и убор-
ка мусора. Рынок должен

быть идеально чистым. Кон-
тейнеры, которые установле-
ны, очень быстро заполняют-

ся мусором, а вот вывозятся
с задержкой. За этим должен

следить дворник.

— Вячеслав Николаевич,
с Вашим приходом к руко-

водству рынка уже заметны

улучшения. К примеру, инте-

ресно знать, как удалось

всех продавцов уговорить

торговать только на терри-

тории рынка?

— Считаю, что в любом
деле необходим подход, же-

лание и немного души. Что-
бы люди торговали не у за-

Оора и не на дороге, как это

уже было, а соблюдали пра-

вила, надо было с ними про-

сто поговорить, убедить. По-
ка остается открытым воп-

рос о том, чтобы все имели

сертификаты качества. Бот
когда этого добьемся, будет
гораздо проще. Не будет жа-

лоб на то, что продукция

попалась недоброкачествен-
ная, с просроченным сроком

реализации. Люди-то с жа-

лобами идут к администра-

тору, его просят навести по-

рядок. К этому и будем
стремиться. Благоприятную
обстановку для всех на рын-

ке помогают поддерживать и

органы милиции.

— Многие ларьки на тер-

ритории рынка постоянно за-

крыты. Наверное, наклад-

но иметь такой «мертвый»
груз?

— Я тоже считаю так.

Каждый метр рынка должен

приносить доход. Ларечники
не только не платят, аренд-

ную плату, но многих и

найти-то трудно. Поэтому в

ближайшее время эти «мерт-

вые точки» вывезем на

платную стоянку, и пусть

они там их потом ищут и

рассчитываются за свое до-

бро.

— Идет разговор о том,

что вход на рынок будет
платный. Так ли это?

— Нет, это все разговоры.

Пока вход на территорию

рынка остается бесплатный,
так же как и стоянка для ав-

тотранспорта. Мы же хорошо

понимаем: если больше на-

рода ходит на рынок, то и

оборот товаров лучше. Даже
ради любопытства человек

заглянет и может что-нибудь
присмотреть, это уже хоро-

шо. За плату, пусть минима-

льную, уже посетителей ста-

нет меньше. Вот такой рас-

чет.

— Приближаются новогод-

ние праздники. И как изве-

стно, каждый год на рынке

было предоставлено место для

торговли елками. В этом

году планируете ли сдавать в

аренду такой уголок?

— Если к нам обратятся
с такой просьбой организа-

ции, занимающиеся продажей
елок, то мы обязательно за-

ключим с ними договор. Это
же удобно для населения —

покупать елки почти в цент-

ре города.

— Я знаю, что ангар в

перспективе хотят отдать под

спорткомплекс. Такой разго-

вор, наверняка, шел и с Ва-
ми. Не жалко ли будет по-

ложенных трудов, средств?

— Если говорить о пер-

спективе, то через пять-

шесть лет здесь действите-
льно должен быть спортив-

ный комплекс. А рынок бу-
дет строиться в пятом мик-

рорайоне. Будет не жалко,

если все пойдет на пользу
городу. Хотелось бы, чтоб
так оно и было.

Беседу вела

В. ГОРДЕЕВА.



|/ ОГДА кончается год,
всегда подводятся итоги

сделанного, чтобы знать,

что предстоит совершить е

новом году. К сожалению,

далеко не всегда итоги ра-

дуют тех, чьими усилиями

достигнуты определенные

виды показателей.
В 1994 году на дорогах

Сланцевского района и горо-

да Сланцы произошло 61 до-

рожно-транспортное проис-

шествие, при которых погиб-
ли 10 и ранен 71 человек.

Не успокаивает некоторое

снижение дорожно-транспорт-
ных происшествий, серьез-

ную тревогу вызывает тя-

жесть их последствий.
Чаще всего за дорожно-

транспортными происшест-

виями кроется чья-то самона-

деянность, небрежность, пре-

небрежительное отношение

к требованиям правил до-

рожного движения. И самое

страшное, когда за рулем

транспортного средства ока-

зывается человек, находя-

щийся в состоянии алкоголь-

ного опьянения. Таких по-

тенциальных преступников

на дорогах Сланцевского
района выявлено и отстра-

нено от управления тран-

спортными средствами 328
человек. Это на 107 человек

больше этого же периода

1993 года. Отдельные фак-
ты вызывают недоумение:

«Как до такого можно дой-
ти?».

Так, в городе Сланцы со-

трудники милиции задержа-

ли С. Ю. Степанова, кото-

рый работает скотником на

ферме Морди. Угнав трактор

с фермы, он приехал в Слан-
цы за водкой. Или другой
пример. 10 сентября 1993
года С. И. Гуриш в пьяном

виде в 23 часа 10 минут,

управляя автомашиной «Мо-
сквич-21251», госзнак К
94-25 ЛГ, совершил наезд

на супругов Прокопец, кото-

рые ехали на велосипедах,

причинив потерпевшему

А. А. Прокопцу тяжелые те-

лесные повреждения. С ме-

ста происшествия уехал.

Данный материал рассмат-

ривается народным судом.

5 сентября 1994 года в

П О Д В
ОВД Сланцевского района с

заявлением обратился Д. И.
Дудкин, проживающий на

улице Чкалова, дом 66. Он
сообщил, что придя 5 сен-

тября в свой гараж, обна-
ружил, что двери открыты,

замок отсутствует и из га-

ража пропал мотоцикл ИЖ-
Ю-3. В гараже находились

работающий приемник и бу-
тылки со спиртным. Прове-
денной проверкой установ-

лено, что 4 сентября 1994
года вечером Дудкин и его

приятели распивали спирт-

ное в гараже Дудкина. Дуд-
кин, как и пояснил, выпил

так много, что даже не пом-

нил окончания пьянки и то,

как попал домой. Уже 5
сентября он обнаружил свой
мотоцикл, стоявший во дво-

ре дома № 12 по улице Ки-
рова, и никаких поврежде-

ний на нем не было. В коля-

ске мотоцикла лежал замок

от гаража и связка ключей.
Выходит, что никто мото-

цикл не похищал, а сам

Дудкин или его приятели,

уже будучи в состоянии алко-

гольного опьянения, ездили

на нем за спиртным.

29 октября 1994 года

около 16 часов водитель

автомашины ГАЗ-2410, гос-

знак 52-40 ЛОА, Владимир
Александрович Игнатьев,
находясь в состоянии алко-

гольного опьянения, ехал с

неустановленной скоростью

со стороны деревни Загривье
в сторону города Сланцы.
Не доезжая 1 километр до

деревни Печурки, он на пря-

мом участке дороги не спра-

вился с управлением и со-

вершил съезд в кювет, где

автомашина, ударившись в

дерево, в буквальном смысле

слова развалилась надвое.

Подобное в практике работ-
ников ГАИ еще не встреча-

лось. В результате ДТП по-

страдали сам В. А. Игнатьев
и его пассажир М. А. Иг-
натьев, который был достав-

лен в ЦРВ г. Сланцы с ди-

агнозом «сотрясение голов-

ного мозга, ушибленные ра-

О Д я и
Он но ГАИ

ны обеих конечностей».
Особую тревогу вызывают

пешеходы, которых из-за

резко сократившегося авто-

бусного движения где толь-

ко не увидишь на проезжей
части. А если при этом еще

и недостаточная видимость

(дождь, снег, туман, измо-

розь), то они — потенциаль-

ные участники дорожно-тран-

спортных происшествий.
Пример тому: 20 сентября
1994 года в 7 часов 30 ми-

нут на улице Ломоносова у

дома № 43 трезвый води-

тель С. Я. Михайлов на ав-

томашине М-2140, госзнак

79-15 ЛГ, совершил наезд

на пешехода Т. Г. Михайло-
ва, который переходил про-

езжую часть от автобусной
остановки.

19 октября около 16 ча-

сов на Комсомольском шос-

се трезвый водитель И. М.
Салиев, управляя автомаши-

ной МАЗ-5549, госзнак 84-
54 ВГ, совершил наезд на

внезапно выбежавшего на

проезжую часть дороги с

правой стороны пешехода

В. Н. Виноградова, который
с диагнозом «сотрясение

головного мозга, ушиблен-
ная рана в области лба, ал-

когольное опьянение» госпи-

тализирован в ЦРВ г. Слан-
цы, а в 20 часов уже скончал-

ся.

16 ноября 1994 года око-

ло 19 часов на Комсомоль-
ском шоссе напротив быв-
го пионерского лагеря «Чай-
ка» трезвый водитель А. В.
Максимов, работающий на-

чальником ПТО в' Сланцев-
ском мехлесхозе, управляя

автомашиной ЗАЗ-968, гос-

знак 3 10-04 ЛГ, (он ли-

шен водительских прав 2
ноября 1994 года на 12 ме-

сяцев за управление в со-

стоянии алкогольного опья-

нения), совершил наезд на

двигавшихся в попутном

направлении по проезжей
части дороги А. А. Волкова

ТОГИ
1950 года рождения и II. И.
Лецко 1935 года рождения,

которые скончались на месте

происшествия. Возбуждено
уголовное дело по данному

дорожно-транспортному про-

исшествию.

1 ноября 1994 года в 17
часов 10 минут на неохра-

няемом железнодорожном

переезде на Комсомольском
шоссе у бывшего кирпичного

завода водитель А. А. Сте-
панов, управляя автобусом
ПАГ-2МР, госзнак 08-81
ЛОТ, принадлежащим коопе-

ративу «Лаванда», не убе-
дившись в безопасности сво-

его маневра, выехал на же-

лезнодорожный переезд. Про-
изошло столкновение с же-

лезнодорожным составом, со-

стоявшим из 10 вагонов и

тепловоза, который двигался

вагонами вперед. В резуль-

тате пострадали пассажиры

автобуса В. С. Мальцев, ин-

валид второй группы, кото-

рый был доставлен машиной
«скорой помощи» в РТМО
г. Сланцы с диагнозом «от-

крытый перелом и раз-

можжение левого предплечья,

перелом грудины, перелом

правого бедра», где скончал-

ся через непродолжительное

время, и Е. А. Петров с пе-

реломом ребер, множествен-

ными ранами правой стопы

и сдавливанием. Ведется
следствие.

24 ноября 1994 года в 6
часов 10 минут на 14 кило-

метре шоссе Сланцы — Кин-
гисепп водитель автомаши-

ны ВАЗ-21051, госзнак

Т 58-57 СР, А. Л. Никитен-
ко остановился перед упав-

шим на проезжую часть де-

ревом, а водитель автомаши-

ны ВАЗ-2107 А. А. Моисеев
совершил наезд на стояв-

шую автомашину. В резуль-

тате ДТП пострадало шесть

человек, трое из’ которых

были госпитализированы.

5 декабря 1994 года на

улице Садовая в 16 часов

5 минут водитель Е. И.
Яковлев 1938 года рожде-

ния, пенсионер, в состоянии
алкогольного опьянения уп-

равлял автомашиной вАЗ-
2103, госзнак 3 05-23 ЛОТ.
На закруглении дороги вле-

во не выбрал скорость, обе-
спечивающую безопасность
движения, и совершил наезд

на осветительный столб. В
результате ДТП пострадали

водитель, который с диагно-

зом «перелом левой ключи-

цы со смещением, ушиблен-
ная рана теменной области»
госпитализирован в РТМО.
Пассажирка автомашины

Л. В. Коба с диагнозом «че-

репно-мозговая травма, от-

крытый перелом лобной кос-

ти, множественные переломы

свода черепа, ушиб мозга»

была госпитализирована в

реанимационное отделение

РТМО, где спустя несколько

дней скончалась.

Появились и злостные на-

рушители правил дорожного

движения, нарушающие их

систематически. Они имеют

полный букет администра-

тивной ответственности —

начиная от неоднократного

управления в состоянии ал-

когольного опьянения до ез-

ды без водительского удо-

стоверения и совершения до-

рожно-транспортного проис-

шествия. Это В. Ю. Маку-
рин, 1972 года рождения,

общая задолженность кото-

рого составляет 301820 руб-
лей; С. И. Талашов, 1959
года рождения, его задол-

женность по штрафам со-

ставляет 480260 рублей;
М. Ю. Горелов, 1971 года

рождения — 86240 рублей;
А. И. Сыров, 1959 года рож-

дения — 344000 рублей;
С. И. Русаков, 1972 года **
рождения — 86240 рублей;
рублей. По ним подготовлен
материал в прокуратуру го-

рода Сланцы.

Товарищи водители и пс -

шеходы! Будьте взаимно-

предупредительны на доро-

гах! От вас самих зависит

безопасность — ваша и окру-

жающих!

В. АНДРЕЕВ,
начальник ГАИ г. Слан-

цы.

УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ!
Продолжая традиции рождественских ярмарок,

швейная фабрика «Молодость» приглашает вас 17
и 18 декабря в фирменный магазин на ярмарку-

продажу готовых изделий.
Цены снижены на 25% и только на эти дни.

Работаем с 9.00 до 14.00. Адрес: ул. Гагарина,
д. 1. С наступающим Новым годом и желаем удач-

ной покупки!

Альбине Алексеевне
ГАЛУЗА

От всей души поздрав-

ляем Вас с юбилеем. Жела-
ем счастья и здоровья, же-

лаем бодрости и сил, чтоб
каждый день обычной жиз-

ни Вам только счастье при-

носил.

Родители 3 группы д/са-
да № 1.

Коллектив АО «Вика»
выражает соболезнование
родным и близким по пово-

ду безвременной смерти
НАУМЕНКО Галины Гри-
го рьевны. 

Коллектив АХО управле-

ния АО «Ленинградсланец»
выражает соболезнование
Наталье Ивановне Проску-
ряковой в связи со смертью

мамы.

Коллектив трудящихся и
совет ветеранов войны и

труда шахты «Ленинград-
ская» АО «Ленинградсла-
нец» глубоко скорбят по по-
воду безвременной смерти

ветерана войны и труда
ИВАНОВА Ивана Иванови-
ча и выражают глубокое со-

болезнование родным и близ-
ким покойного.

СУББОТА, 17 ДЕКАБРЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

7-30 — Субботнее утро делового человека. 8.15 — В
мире моторов. 8.45 —Слово пастыря. 9.00 — Зов джунг-

лей. 9.30 — «Мир». 11.00 —Утренняя почта. 11.30 —Меди-
цина для тебя, 12.00 — Без паузы. 12.05 —Смак. 12.20 —-

«Эскадрилья № 5», х. ф. 14.35 —Палитра. 14.50, 23.50,
0.50 —Новости. 15.00 —«Не верь, не бойся, не проси», д.

т. ф. 15.50 — В мире животных. 16.30 — Умники и ум-

ницы, 17.10 —До и после... 18.05 — «Золото Маккены»,
х. ф. 20.40 — Спокойной ночи, малыши. 21.00 — Но-
вости плюс. 21,45 —Что? Где? Когда? 22.55, 0.05 — «Сту-
пень к Парнасу», муз. ф.

КАНАЛ «РОССИЯ»

8.00, 14.00, 20.00, 23.00 — Вести, 8.25 — Студия
«Рост». 8.55 — Пилигрим. 9.40 — Телеэрудит. 9.45 —

Парламентская неделя. 10.30 —Концерт группы «Дни
Пепл». 11.00 —Как жить будем? 11.50 — «Лондон», д.

ф. 13.25 — Де-факто. 13.40 — Крестьянский вопрос.

14.20 — «Эдера». 15.10 — Телеэрудит. 15.15 — Футбол
без границ. 16.00 —Автограф мастера. 17.25 — Лучшие
игры НБА. 18.25 —Праздник каждый день. 18.35 —Кон-
курс молодых кинематографистов. 19.45, 20.25 —Луки-
но Висконти. «Людвиг», х. ф. 22.05 — Совершенно сек-

ретно. 23.20 — Река времени. 23.25 — Автомиг. 23.30 —

Спортивная карусель. 23.35 — Хоккей. 1.40 —Звезды
говорят.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
7.00 — «Доброе утро». 9.55 — Час Фрейзера. 10.30—

Волшебная линия. 10.45 — Я и мой кот. 11.00, 16.50 —

Мультфильм. 11.10 — «Али-Баба и сорок разбойников»,
х. т. ф. 12.20 — Музыка на заказ. 12.50 — «Колыма.
История одного треста». Ф. 14[.00 — Скорая помощь.

14.30 — «Отелло», х. ф. 16.20 —«Интерпретация», муз.

т. ф. 17-05 — «С. Есенин», т. ф. 18.05 — Цирковая
программа. 18.25 —• Студия «Вообрази». 18.40 — Экс-
пресс-кино. 18.55, 22.15 — Уик-энд с детективом. 19.30,
22.30 — Информ-ТВ. 19.55 — «Они и мы», т. ф. 20.10
—Большой фестиваль. 20.25 — «Среди вечерней суеты»,

т. ф. 20,40, 0.05 — «Дальше — тишина», спектакль.

22.45 — Ваш стиль. 22.55 — «Не хочешь — не смотри».

I.00 — «Алеко», муз. т. ф.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 18 ДЕКАБРЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

8.20 — Олимпийское утро. 8.50 —Спортлото. 9.00—
Марафон-15. 9.30 — С утра пораньше. 10.00 — Поли-
гон. 10.30 — Пока все дома. 11.00 — Утренняя звезда.

II.50 —Под знаком «Пи», 12.35 —Программа «Радуга».
13.10 — «Не верь, не бойся, не проси», д. т.. ф. 13. 55-
Шпаргалка. 14.00 — «Подводная одиссея команды Кус-
то». 14.50, 18.05, 23.45 — Новости. 15.00 — «Страте-
гия Победы», д. ф. 15.55 — Клуб путешественников.

16.45 — Живое дерево ремесел. 16.50 — Большой Театр.

17.35 — Япония с А. Колошиным. 18.15 — Телелоция.
18.30 — Мультфильмы. 19.25 — Вся Россия. 20.00 —

«Операция «Святой Януарий», х. ф. 22.00 — Воскресе-
нье. 22.50 — Спортивный уик-энд. 23.05 — Хоккей.

КАНАЛ «РОССИЯ»

8.00, 14.00, 20.00, 23.00 — Вести. 8.25 —«Мир Вик-
тора Васнецова», д. ф. 8.45 — Студия «Рост» 1 . 9.15 —

Наш сад. 9.45 —Доброе утро, 10.15 — Кипрас Мажей-
ка. 10.45 — Аты-баты... 11.15 — Русское лото. 12.00 —

«Эдера»|. 12.55 — Белая ворона. 13.40 — Крестьянский
вопрос. 14.20 — Не вырубить... 14.35 — Мировая де-

ревня. 15.00 — Хоккей. 17.25 — Астрология любви.
18.00 — Волшебный мир Диснея. 18.55 — Великая Ду-
динская. 20,-25 — У Ксюши. 2105 — Коробка передач.

21.20, 23.35 — «Людвиг», х. ф. 23.20 — Река времени.

23.25 — Автомиг. 23.30 — Спортивная карусель.

1.25 —Звезды говорят.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

7 00 — «Доброе утро». 9|.55 — Целительное слово.

10.30 — Волшебная линия. 10.45 — Мультфильм. 11.00 ^

— Экспресс-кино. 11.15 — Парад парадов. 11.45, 22.40
— Анонс телепрограмм 5-го канала. 12.00 —Воскресный
лабиринт. 13.35 — «Легенда древних гор», х. ф. 14. 45-
Этносы Земли. 15.15 — Классика-5. 16.25 — Чемпионат
Италии по футболу. 18.20 — Золотой ключ. 18.35
Зебра. 19.20 — «Сороковой день», х. т. ф. 20.30 —

Информ-ТВ]. 20.55 — «Маэстро с ниточкой», х. ф. 22.35
— Ваш стиль. 22.55 — «Проверка на дорогах», х. ф.

0.45 —Адам и Ева плюс.
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